



Die Schüler der VS Ratten beim Herzlauf in Krieglach. VS Ratten

VS Ratten lief beim Herzlauf in Krieglach

Auch in diesem Jahr nahm die Volksschule Ratten am Herzlauf in Krieglach teil. Bereits im Mai trainierten die Schüler, um für den guten Zweck zu laufen. Die Schüler der ersten und zweiten Klasse erzielten den dritten Platz und die Schüler der dritten und vierten Schulstufe den vierten Platz. Mit dieser Veranstaltung wird die Arbeit der „Herzkinder Österreich“ unterstützt. Dieser Verein hilft österreichweit herzkranken Kindern, Jugendlichen und deren Familien bei nicht medizinischen Anliegen. Mit wichtigen Informationen soll betroffenen Eltern wieder Hoffnung und Mut gegeben werden.